





Consejo ha hecho el gobierno, y asegurándole el concurso de la fracción más moderada de la república para esa obra que emprende, que no es de persecucion, sino de defensa de la sociedad civil.

La orden del día de los jefes de los grupos de la izquierda, aprobada por monsieur de Freycinet, y presentada por monsieur Déves, fué aprobada por 393 votos contra 147.

Elógiasse mucho en general la habilidad que ha desplegado M. de Freycinet en este conflicto, del que ha salido sacando mayor fuerza parlamentaria y política de la que ántes tenía.

Ecós de Madrid

El centro editorial de los Sres. Góngora y compañía acaba de poner á la venta un libro tan notable como todos los que publica en su acreditada Biblioteca Jurídica; nos referimos por Bluntschli, de Derecho público universal por Bluntschli, que trata de la política como ciencia y como arte, y en el que bajo un criterio conservador-liberal desarrolla su autor de una manera admirable la materia que se propone, dividiéndolo en doce libros. Trata el 1.º de la naturaleza y carácter de la política; el 2.º de la política moderna; el 3.º examina la naturaleza humana como base en su política; el 4.º los medios del Estado; el 5.º el Estado moderno y la vida del espíritu, religión, ciencia y artes; el 6.º de la política constitucional general; el 7.º de los efectos y deberes de la monarquía representativa; el 8.º de los efectos y deberes de la república democrática; el 9.º de los efectos y deberes de los Estados confederados ó compuestos; el 10.º de la representación nacional y la legislación; el 11.º de la administración, y el 12.º, y quizá el más notable de todos, trata de los partidos políticos.

La simple enumeración de los epígrafes anteriores, y tratándose de un hombre tan eminente como Bluntschli, es recomendación suficiente en obras como la de que nos ocupamos.

Hoy sale de Madrid el correo para Filipinas.

Hoy ó mañana dictará sentencia en la causa del regicida Otero el Tribunal Supremo.

En la sesión celebrada ayer por el Ayuntamiento quedó aprobado el presupuesto de gastos, y empezó la discusión del de ingresos.

Las economías conseguidas con las rebajas de algunos artículos, ascienden á 300.000 pesetas.

Algunos concejales piensan pedir al Gobierno la rebaja del encabezamiento de consumos, y que, á imitación de París y

de otras capitales, se declare provincia á esta capital.

La vista de la causa de doña Baldoiera Larra no tendrá lugar, segun nuestras noticias, hasta despues de Pascua.

Nuestro antiguo compañero y amigo D. José Ferreras, director de El Correo, se encuentra restablecido de su enfermedad, y desde ayer ha vuelto á encargarse de sus tareas ordinarias.

Ayer se reunió la Junta superior consultiva de Guerra, bajo la presidencia del general Jovellar, y continuó la discusión del reglamento de campaña.

Han sido ascendidos á primeros vigías los segundos D. Benito Trujillo Contreras y D. Luis Fontela Villarrobó.

Hoy se reunirá en pleno el Consejo de Estado y despachará algunos expedientes de competencia y otros de Ultramar y Hacienda.

La Familia Real habrá salido esta mañana para Aranjuez, de donde regresará hoy mismo.

El señor ministro de Hacienda ha experimentado una notable mejoría, que continuaba á las altas horas de la madrugada de hoy.

La fiebre no se había presentado y los médicos confían en poder dominarla, lo que favorecerá la mejoría de la afección local que aqueja al Sr. Orovio.

Hoy aparecerá el primer número del periódico satírico y de caricaturas titulado Cuatro Sacristanes.

Ayer visitó los cuarteles de esta capital, acompañado de un coronel de Estado mayor, el embajador de Rumania, Sr. Plejino, quedando muy satisfecho del estado de los cuerpos que guarnecen esta plaza.

Anoche á las diez y media, en las inmediaciones del Jardín Botánico, intentó suicidarse, disparándose un tiro de pistola en el costado izquierdo, un joven estudiante de medicina llamado M. U. S. El suicida fué conducido en gravísimo estado al Hospital general, donde se constituyó el juzgado de guardia.

En un desmorte de la calle de Fernando el Santo se desplomó un terraplen, quedando sepultados tres operarios que estaban trabajando. Los compañeros sacaron ilesos á dos de ellos; no así el tercero, llamado Ramon Lopez, que fué hallado cadáver. El infeliz había entrado ayer mismo á trabajar en la obra. El juzgado de guardia dispuso la traslación del cadáver al depósito del cementerio general

del Norte, y empezó á instruir las oportunas diligencias.

Se encuentra gravemente enfermo el teniente general D. Juan de Villalonga, marqués del Maestrazgo.

Segunda edicion

Han sido votados y aprobados definitivamente los siguientes proyectos de ley en la sesión del Senado de hoy:

Próruga para la terminación de las obras del ferrocarril de Aranjuez á Cuenca.

Supresion de los encabezamientos de la contribucion industrial y de comercio.

Concesion de un ferrocarril de via estrecha que, partiendo de Aguilas, termine en Sierra Almagrera y Soria.

Construccion de otro ferrocarril de Madrid á Valls, Villanueva y Barcelona, y sobre las propuestas de los medios que han de evitar las inundaciones y sequias en las diferentes provincias del litoral del Mediterráneo.

El Senado ha acordado suspender sus tareas hasta el 31 del presente.

Hoy se ha reunido en pleno el Consejo de Estado para despachar asuntos de Gobernacion y Fomento.

A las cuatro y media se ha constituido esta tarde en el Congreso, bajo la presidencia del Sr. Romero Ortiz, el tribunal de actas graves.

Despues de todo, decian esta tarde ministeriales muy caracterizados, como que los ministros que ahora se nombran no tendrán que desarrollar planes rentísticos ni grandes reformas, no hay para qué hacer oposicion á éstos ni los otros, puesto que dentro de poco todos quedarán iguales.

Más sobre los futuros ministros. Es tal la seguridad que tiene el señor Cos-Gayon de ser ministro de Hacienda, que uno de sus íntimos amigos nos decia esta tarde: Se le nombrará en el Consejo de mañana, jurará de ocho y media á nueve de la noche, y tiene ya hecho el uniforme en una sastrería de la calle del Cármen.

Apesar de estar anunciada por algunos periódicos la discusión del voto de censura á la Mesa presentado ayer á última hora en el Congreso por el Sr. Maisonnave, al usar de la palabra hoy á primera hora de la sesión, lo ha retirado, manifestando que en vista de lo que había expuesto el Sr. Bosch y Labrusal al tomarse el acuerdo que indicó el Sr. Moret, hizo aquél constar que no se entendía dicho acuerdo con la discusión de la proposicion pendiente, y que por esto se creyó en su perfecto derecho.

Al principiár la sesión de hoy en el Congreso sólo había ocho diputados en el salón, al aprobarse el acta de la anterior.

Hasta esta noche no sale para Antequera el Sr. Romero Robledo y su familia.

Rumores que han llegado hasta nosotros nos permiten manifestar á nuestros lectores que uno de los actuales ministros, que tiene muchas y grandes influencias en la mayoría, se mostraba dispuesto á hacer cuestion de Gabinete el nombramiento del Sr. Cos-Gayon para Hacienda, si no se nombraba al Sr. Villalva para Ultramar, en vez del Sr. Sanchez Bustillo.

Como las noticias respecto á lo que se propone el Gobierno con los nombramientos de futuros ministros son tan contradictorias, nosotros sólo nos ocuparemos, en este asunto, de dar á conocer las versiones que sobre él se hagan.

Aseguran los amigos del Sr. Cánovas que es cosa resuelta el nombramiento de los Sres. Cos-Gayon y Sanchez Bustillo, y tambien que el Sr. Hoppe será nombrado subsecretario de Hacienda, para que no quede disgustado del todo uno de los individuos del Gobierno actual.

El Sr. Romero Robledo, que, como decimos en otro lugar, sale esta noche para Antequera, va altamente satisfecho del resultado de sus últimas conferencias con el Sr. Cánovas.

Los Sres. Guitian y Rodriguez de Castro, ambos ministeriales, han luchado para representar en las Cortes el distrito de Monforte.

Hemos oido decir que uno de los ministros desearia que el tribunal fallase en favor del Sr. Rodriguez de Castro.

El Sr. Guitian ha defendido esta tarde ante el tribunal de actas graves la del distrito de Monforte, por el cual ha sido elegido.

El señor diputado Alba Salcedo ha defendido la del Sr. Rodriguez de Castro, que tambien ha luchado en el referido distrito.

El tribunal de actas graves emitirá mañana su fallo en la de Monforte, discutida esta tarde.

Telegramas de la tarde

Paris 17.

Las medidas gubernativas contra las congregaciones religiosas no autorizadas comenzarán inmediatamente.

Esto no obstante, se asegura que la expulsión de los jesuitas no se realizará con la premura que piden los radicales.

Los jesuitas están preparando la construcción de conventos en el Africa Central, con objeto de extender sus misiones por dicho continente.

Lóndres 17.

El marqués de Salisbury, ministro de Negocios extranjeros de Inglaterra, saldrá para Biarritz el 22 del corriente.

Río-Janeiro 17.

El gobierno de la república del Uruguay ha acogido favorablemente la petición de la Gran Bretaña para el establecimiento en Montevideo de un depósito de material destinado á la marina de guerra inglesa.

San Petersburgo 17.

El gobierno ruso, en vista de las noticias alarmantes recibidas de la China, á cuya potencia se supone con intenciones hostiles á Rusia, ha dispuesto el inmediato envío de una division compuesta de 5.000 hombres á Kuldja, la cual lleva la orden de impedir la concentración de tropas chinas en aquella parte.

Nueva-York 17.

Se teme una huelga general en esta ciudad. Los obreros piden aumento de salario.

Nueva-York 17.

Corre el rumor de que en el Colorado los indios han llevado á cabo una horrible matanza de blancos.

Se ha dispuesto el envío de refuerzos á aquel territorio.

San Francisco de California 17.

El agitador Keamey ha sido condenado á seis meses de prision.

Bolsa

DEL DIA 17 DE MARZO COTIZACION OFICIAL.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, último precio. Rows include Renta perpetua al 3 por 100, Id. exterior, Deuda amortizable con interés 2%, interior, etc.

IMPRENTA DE LA GACETA UNIVERSAL, Plaza de la Armería, 8 duplicado.

70 LA CONGRESION
vuestro lugar, pensaría yo robar á una reina ántes que en estudiar anatomías.

LA CONGRESION

Estos eran los consejos que me propinaba con cualquier pretexto. Y cuando llegaba la hora de quedarme solo, buscaba mi único consuelo: las lágrimas. Galileo golpeaba la tierra con su pie, diciendo: «Y sin embargo, se mueven. Y al querer yo comprimir mi corazón, tenía que repetir lo mismo.

71

DE UN HIJO DEL SIGLO

LA CONGRESION

99

CAPITULO IX

Inesperadamente, y debido á mi juventud, á la casualidad y hasta al mismo estado, de mi espíritu, ejecuté una acción que decidí de mi suerte. Le había escrito que no queria volver á verla, y cumplí mi palabra; pero me pasaba las noches sentado en un banco bajo sus ventanas, embobado con la claridad que por ellas salía, y escuchando los sonidos de su piano: alguna que otra vez la veía pasar como una sombra por los entreabiertos cortinajes.

CAPITULO VIII

Había formado empeño en no ceder: hallárame decidido á ensayarlo todo ántes de tomar la vida por su lado alegre, que me parecía el más siniestro. Así permanecí mucho tiempo, torturado por imágenes indecibles y por tenaces ensueños.

70 LA CONGRESION
vuestro lugar, pensaría yo robar á una reina ántes que en estudiar anatomías.

